

QUELS CHANGEMENTS PRÉVOIT-ON DANS LE SECTEUR DE LA CONSTRUCTION EN SASKATCHEWAN?

Selon les prévisions,

8 700*

travailleurs de la construction partiront à la retraite au cours des

10

prochaines années



Pendant la même période, la main-d'œuvre de la province augmentera de

300



travailleurs de manière à répondre aux besoins associés à la hausse de l'activité de construction.

=

La Saskatchewan devra attirer environ

9 000

nouveaux travailleurs de la construction au cours des 10 prochaines années.

* 19 % de la main-d'œuvre actuelle

Source : ConstruForce Canada (données en date de février 2015)